

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Dari uraian hasil penelitian di atas, sebagai akhir dari pembahasan skripsi ini peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Implementasi kegiatan pembiasaan tadarus al-Qur'an di MA Zumrotul Wildan Ngabul Tahunan Jepara adalah salah satu bentuk penerapan aktivitas keagamaan yang bersifat rutin, dilaksanakan setiap pagi dengan tujuan agar siswa dapat terbiasa dalam membaca al-Qur'an. Bentuk kegiatan pembiasaan tadarus al Qur'an dapat dipetakan menjadi 4 bentuk. *Pertama*, kegiatan pembiasaan tadarus al Qur'an setiap pagi dengan model klasikal dari hari Sabtu sampai Rabu. *Kedua*, kegiatan pembiasaan khotmil Qur'an setiap hari Kamis pagi dengan model klasikal. *Ketiga*, kegiatan pembiasaan yasinan dan tahlil dengan model klasikal setiap hari Kamis di akhir jam pelajaran. *Keempat*, kegiatan pembiasaan setoran hafalan kepada wali kelas masing-masing di hari Kamis dengan model penugasan.
2. Faktor pendukung dan penghambat implementasi metode pembiasaan tadarus al-Qur'an untuk meningkatkan kemampuan membaca al-Qur'an siswa MA Zumrotul Wildan Ngabul Tahunan Jepara yaitu: *Pertama*, faktor pendukung meliputi, semangat peserta didik dalam mengikuti tadarus al-Qur'an, dan dedikasi dari seluruh pihak madrasah. *Kedua*, faktor penghambat meliputi, kurangnya perhatian orang tua, keterbatasan alokasi

waktu , dan pengaruh intensitas penggunaan media sosial oleh siswa yang berlebihan.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian di lapangan maka peneliti bermaksud memberikan beberapa masukan terkait dengan implementasi metode pembiasaan tadarus al-Qur'an untuk meningkatkan kemampuan membaca al-Qur'an siswa MA Zumrotul Wildan Ngabul Tahunan Jepara yaitu:

1. Metode ini sangat efektif diterapkan untuk meningkatkan kemampuan membaca al-Qur'an siswa.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian agar dapat menemukan penelitian tentang tipologi metode pembiasaan di lembaga pendidikan secara umum.

C. Penutup

Alhamdulillah, dengan rasa syukur yang mendalam peneliti memuji Allah SWT yang maha kuasa dan maha mengetahui karena atas ridhonya peneliti dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Selanjutnya sholawat dan salam peneliti curahkan kepangkuan Nabi Muhammad SAW, semoga kita semua termasuk umatnya yang selalu mahabbah kepada beliau dan mendapat syafaatnya. Amiin.

Sebagai peneliti skripsi ini, saya menyadari dengan sepenuh hati, bahwa meskipun peneliti sudah berusaha dengan sekuat tenaga dan fikiran,

namun karena keterbatasan kemampuan intelektual peneliti, maka dengan penuh kesadaran saya mengakui skripsi ini isinya jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, segala kritik dan saran yang konstruktif sangat peneliti harapkan guna pelengkap dan penyempurna dari skripsi ini.

Kepada ibu pembimbing, bapak dan ibu dosen yang telah membantu penyusunan skripsi ini semoga diberi kelimpahan rahmat dan selalu sukses dalam melakukan tugas keseharian serta dibalas oleh Allah SWT dengan balasan yang berlipat ganda.

Akhirnya semoga skripsi ini dapat bermanfaat baik bagi peneliti secara pribadi maupun bagi para pembaca yang budiman, sehingga skripsi ini dapat dijadikan referensi dalam penyusunan berikutnya.

